



# Informationen aus der Ratstube

März 2021

## Geschätzte EinwohnerInnen von Fläsch

Mit der vorliegenden Ausgabe der Informationen aus der Ratstube möchten wir Sie gerne über aktuelle Themen im Dorf informieren.

## Ergebnis der Urnenwahlen vom 07. März 2021

Gemeindevorstand:	gewählt sind:			
	Daniel Brunnschweiler	bisher	226 von 299 Stimmen	75.6%
	Jürg Vinzens	bisher	232 von 299 Stimmen	77.6%
	Michael Lampert	neu	229 von 299 Stimmen	76.6%
Gemeindepräsident:	gewählt ist:			
	René Pahud	bisher	233 von 287 Stimmen	81.2%
Statthalter:	gewählt ist:			
	Alfons Aebi	bisher	208 von 283 Stimmen	73.5%
Schulrat:	gewählt sind:			
	Rebekka Wyss	neu	233 von 295 Stimmen	78.9%
	Patrik Möhr	neu	247 von 295 Stimmen	83.7%
Schulratspräsident:	gewählt ist:			
	Daniel Brunnschweiler	neu	203 von 272 Stimmen	74.6%
GPK:	gewählt sind:			
	Michael Keller	neu	230 von 293 Stimmen	78.5%
	Alain Mäder	neu	155 von 293 Stimmen	52.9%
Baukommission:	gewählt ist:			
	Rolf Oberperfler	neu	242 von 279 Stimmen	86.7%

Wir gratulieren den gewählten Behördenmitgliedern zur Wahlen und freuen uns auf eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit.

## Ergebnis der Urnenabstimmung vom 07. März 2021

Die Teilrevision 'Statuten der Kreisschule Maienfeld' sowie Teilrevision 'Schulgesetz des Schulverbandes Kreisschule Maienfeld' wurde mit 264 Ja zu 25 Nein klar angenommen.

## **Dank an die austretenden Behördenmitglieder**

Der Gemeindevorstand bedankt sich an dieser Stelle bei allen ausgetretenen Behördenmitgliedern für ihren engagierten Einsatz für eine gute Entwicklung der Gemeinde Fläsch. Wegen der aktuellen Pandemiesituation können wir unsere Wertschätzung nicht an einer Gemeindeversammlung kundtun. Die persönlichen Verabschiedungen erfolgten jeweils im kleinen Kreis an der letzten Sitzung. Die Arbeit in der Öffentlichkeit ist keine leichte Aufgabe, umso mehr sind wir dankbar, wenn Einwohnerinnen und Einwohner bereit sind, sich für ein Amt zur Verfügung zu stellen.

Der Gemeindevorstand wünscht allen gute Gesundheit und alles Gute auf ihrem weiteren Lebensweg. Der Dank und die guten Wünsche gehen an:

**Andraina Wyss**, Gemeindevorstand, (2017 – 2021) zuständig für Bildung und Gesundheit und in dieser Funktion auch gewählte Schulratspräsidentin

**Michelle Frommelt**, Schulrätin (2015 – 2021)

**Jürg Vinzens**, Schulrat (2017 – 2021)

**Andreas Hermann**, Mitglied der Geschäftsprüfungskommission (2013 – 2021) und deren Präsident ab 2019.

**Lieni Kunz**, Mitglied der Geschäftsprüfungskommission (2017 – 2021)

**Franco Cadruvi**, Mitglied der Baukommission (2010 – 2021)

## **Biker auf Berg**

Seit Jahren ist der Regitzer Spitz ein beliebtes Ausflugsziel. Fast alle Mountain Biker finden am Regitzer Spitz hervorragende Bedingungen vor. Aus diesem Grund ist der gesamte Fläscher Berg ein eigentliches Mountainbike-Mekka!

Bis heute gibt es keine offizielle Route für Mountain Biker. Die fehlende Lenkung und die sehr dynamische Entwicklung des Mountainbike-Sports haben zu einem gewissen Wildwuchs geführt. In den vergangenen Jahren haben sich die Konflikte zwischen den Mountain Bikern und anderen Nutzern am Fläscher Berg gehäuft:

1. Alpwirtschaft: Biker fahren mitten durch die Wiesen und lassen Gatter offen
2. Forst: Wilde Bike Trails führen durch den Wald und starten die Erosion
3. Jagd: Das Wild wird gestört. Die Erfüllung der Abschusspläne wird stark erschwert.
4. Wanderer: Fühlen sich gefährdet

Der Gemeindevorstand Fläsch hat die Problematik erkannt. Er hat eine Arbeitsgruppe mit allen Nutzern gebildet. Die BikerNetzwerk AG wurde beauftragt, zusammen mit der lokalen Arbeitsgruppe, in einem ersten Schritt eine Mountainbike-Route zu erarbeiten und diese in den Sachplan Velo aufzunehmen. Das Ziel ist es, anhand der gemeinsam erarbeiteten Lösung, ein friedliches Miteinander am Fläscher Berg zu erreichen.

## **Teilrevision der Ortsplanung**

Bedingt durch die anhaltende Pandemie, war es der Ortsplanungskommission noch nicht möglich, sich zu Gesprächen zu treffen. Wir hoffen sehr, dass dies nun im Frühsommer möglich sein wird. Gerne werden wir Sie über das laufende Verfahren informiert halten.

## Parkplatzbewirtschaftung

Bei schönem Wetter und vor allem an Wochenenden werden die Parkplätze in Fläsch von Ausflüglern belegt, welche in der ganzen Region verschiedene Ziele haben. Sei dies zu Fuss, mit und ohne Vierbeiner, oder mit dem Bike auch bis hin zu einem Tagesausflug. Das Fahrzeug kann ja in Fläsch stehen bleiben. Leider reichen die angebotenen Parkplätze oft nicht aus und so stehen die Fahrzeuge ab und zu auch an Orten, wo sie nicht stehen sollten. Der Gemeindevorstand ist der Ansicht, dass es nicht die Lösung sein kann, das Angebot an Parkplätzen zu erhöhen. Der Vorstand möchte sich eher mit einer intelligenten Parkplatzbewirtschaftung auseinandersetzen. Solche Systeme sind heute einfach zu handhaben und ohne allzu grosse Investitionen realisierbar.

Mit der Vorbereitung eines möglichen Konzeptes wurde das Vorstandsmitglied Jürg Vinzens beauftragt, er ist u.a. für Verkehr zuständig.

Um einer Gemeindeversammlung ein möglichst gut zu Fläsch passendes Konzept vorschlagen zu können, sind wir Ihnen sehr dankbar, wenn Sie Ihre Sicht zu einer Parkplatzbewirtschaftung an Jürg Vinzens weiterleiten, die Kontaktdaten finden Sie auf unserer Homepage. Auch wenn Sie andere Vorschläge haben, wie wir in Fläsch das Parkplatzproblem an schönen Ausflugstagen besser lösen könnten, teilen Sie dies doch bitte Jürg mit, so kann der Vorstand einen möglichst ausgewogenen und zu Fläsch passenden Vorschlag erarbeiten. Vielen Dank für Ihr Interesse.

## Neuer Briefkasten Gemeindeverwaltung Fläsch



Die Kanzlei hat neu einen sogenannten 'Sicherheitsbriefkasten' mit entsprechender Fallhöhe, so dass eingeworfene Briefe sicher in der Kanzlei ankommen. Bei Urnenwahlen, wie wir sie gerade erlebt haben, ist dies besonders wichtig. An dieser Stelle möchten wir uns beim anonymen Briefschreiber für seinen guten Hinweis bedanken.

## Grüngutsammelstelle Rüfiwäldli

Die Grüngutsammelstelle hinter der Schnitzelheizung funktioniert grundsätzlich sehr gut. Es gibt Einzelfälle, wo Grossmengen deponiert werden, welche besser direkt nach Maienfeld transportiert werden sollten, wenn das Grüngut ja schon auf einem Anhänger liegt, als den beschränkten Platz in Fläsch mit einer Fuhr vollzustopfen. Da muss der Gemeindevorstand wohl noch ein wenig Überzeugungsarbeit leisten.

Allgemein bitten wir die Bevölkerung die Informationstafeln vor Ort zu beachten, damit die Entsorgung an der richtigen Stelle erfolgt und nicht wild durcheinander gemischt ist. Für die weitere Verarbeitung der Garten- und Rüstabfälle ist dies sehr wichtig.

Wir wünschen Ihnen allen gute Gesundheit, halten Sie Abstand, beachten Sie weiterhin die allgemein bekannten Regeln und freuen Sie sich auf eine hoffentlich baldige Rückkehr zur gewohnten Normalität.

  
René Pahud  
Gemeindepräsident

# Zusammensetzung der Behörden ab März 2021

## Gemeindevorstand:



René Pahud  
Präsident



Alfons Aebi  
Statthalter



Daniel Brunnschweiler  
Mitglied



Jürg Vinzens  
Mitglied



Michael Lampert  
Mitglied

## Schulrat:



Daniel Brunnschweiler  
Präsident



Rebekka Wyss  
Mitglied



Patrik Möhr  
Mitglied

## Geschäftsprüfungskommission:



Markus Urech  
Präsident



Michael Keller  
Mitglied



Alain Mäder  
Mitglied

## Baukommission:



René Pahud  
Präsident



René Ragetti  
Mitglied



Rolf Oberperfler  
Mitglied

bisher

neu